

La Nueva España. 10 de octubre de 2024

<https://www.lne.es/aviles/2024/10/10/centro-profesores-oferta-formacion-educacion-109139186.html>

La Nueva España

El Centro de Profesores oferta formación sobre educación emocional

La asociación "Teatro de conciencia" impartirá un taller basado en metodologías teatrales



0

La educación emocional es uno de los retos que afrontan los docentes en las aulas para fomentar una mejor convivencia en sus centros de [trabajo](#). La asociación "Teatro de conciencia" ha desarrollado un programa dirigido a profesorado de un centenar de centros para prevenir la violencia y el acoso escolar y ahora comenzará en Avilés un programa denominado "En sus zapatos" que impartirá un taller dirigido a veinticinco docentes de Infantil, Primaria y Secundaria. La actividad está organizada por el Centro de Profesores y Recursos (CPR) de Avilés, dependiente de la Consejería de Educación del Principado.

El objetivo es que los docentes participantes en el programa aprendan habilidades socioemocionales como la identificación y gestión de las emociones, la empatía activa y la resolución positiva de conflictos para mejorar así la labor del profesorado. Ese taller utilizará para ello metodologías teatrales, es decir, espacios en los que se escenificarán las emociones para una mejor comprensión y la puesta en práctica de las habilidades adquiridas.

La formación será impartida por dos especialistas en la materia que a su vez son docentes de Primaria y Secundaria, respectivamente. "En sus zapatos", que es el nombre del programa que se desarrollará entre este mes y el próximo, "trabaja desde la alfabetización emocional para que los adultos de referencia, docentes y familias, puedan ser claro ejemplo de convivencia y portadores de una educación basada en el respeto y la tolerancia".

TEMAS

DOCENTES

EDUCACIÓN

FORMACIÓN

PROFESORES